



Nomos

Datenschutz-Grundverordnung verbessern!



Datenschutz-Grundverordnung verbessern

Änderungsvorschläge aus Verbrauchersicht

Von Prof. Dr. Alexander Roßnagel und
Mag. iur. Dr. Christian Geminn

2020, 198 S., brosch., 54,- €

ISBN 978-3-8487-7706-8

(Der Elektronische Rechtsverkehr, Bd. 43)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7706-8

Das Buch führt nach zwei Jahren Erfahrung mit der Datenschutz-Grundverordnung eine Evaluation aus Verbrauchersicht durch und präsentiert 33 einfache konkrete Vorschläge, ihren Text zu verbessern, um ihre Ziele besser zu verwirklichen. Daneben erörtert es konzeptionelle Schwächen der Verordnung und entwickelt Vorschläge für Lösungen, die ihren Schutzauftrag erfüllen.

Die Verordnung ist für viele typische Anwendungssituationen viel zu abstrakt und provoziert daher Rechtsunsicherheit und Investitionsstau. Sie wird keiner Herausforderung moderner Informationstechnik gerecht und bewirkt dadurch Schutzlücken. Die wiederkehrenden Evaluationen der Verordnung können dazu beitragen, Mängel zu beseitigen und eine Evolution des EU-Datenschutzrechts zu bewirken.

Bestell-Hotline (+49)7221.2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax (+49)7221.2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. (+49)7221/2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Improve the GDPR!



Datenschutz-Grundverordnung verbessern

Änderungsvorschläge aus Verbrauchersicht

By Prof. Dr. Alexander Roßnagel and
Mag. iur. Dr. Christian Geminn

2020, 198 pp., pb., € 54.00

ISBN 978-3-8487-7706-8

(Der Elektronische Rechtsverkehr, vol. 43)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7706-8

Following two years of experience with the GDPR, this book performs an evaluation from the viewpoint of consumers and presents 33 simple and concrete proposals on how to improve its wording and better realise its goals. It also discusses conceptual weaknesses and develops proposals for solutions that fulfil its mandate.

The Regulation is too abstract in relation to many typical application scenarios and thus provokes legal uncertainty and pent-up investment. It does not live up to any of the challenges posed by modern information technologies and thereby produces gaps in legal protection. The recurring evaluations of the Regulation can be used to remedy deficits and bring about an evolution of EU data protection law.

Hotline for your order (+49)7221.2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax (+49)7221.2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76457 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary